

mardi 5 septembre 2006

Ce message peut être téléchargé au format PDF sur notre site <http://www.virgo-maria.org/>.

Ratzinger ? Un abbé moderniste en vêtements profanes

Double jeu : l'abbé Lorans voudrait faire croire que « la Tradition revient à Rome »

Alors que l'abbé Lorans s'est lancé sur DICI dans la médiatisation de l'imposture du « Bouquet » spirituel du million de chapelets, en voulant faire croire que le « Ciel » va donner à Ratzinger la « force » d'accorder ce qui a déjà décidé de concéder par ruse (l' « autorisation » de la messe), voici une illustration de la réalité de cette duperie.

Il s'agit, en 2005, de la photographie de l'abbé Ratzinger avec son frère Georg.

Lorsqu'il est avec les siens l'abbé Ratzinger ne cache plus sa face moderniste. En promouvant son « Bouquet » spirituel, Mgr Fellay prend vraiment les fidèles pour des naïfs mal informés.

Continuons le bon combat

Abbé Michel Marchiset



Pour vous abonner ou vous désabonner de la lettre d'information Virgo-Maria, veuillez remplir le formulaire disponible sur notre site <http://www.virgo-maria.org/>